

Le COPFR lance un nouveau site Internet

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-07 03:16:20 - Vu sur pharmacie.ma

Le Conseil de l'Ordre des pharmaciens fabricants et répartiteurs, qui s'apprête à accueillir, les 4, 5 et 6 mai, le Groupement des pharmaciens de l'industrie en Europe (GPIE), vient de lancer son nouveau site Web : copfr.org. Les initiateurs de ce support ont opté pour une nouvelle charte graphique, un contenu bien étudié et évolutif et surtout une approche de communication en phase avec les principes et les ambitions de ce Conseil connu pour sa discrétion et son efficacité. «Ce site a été mis en place par le nouveau bureau et se veut un espace d'échanges et de communication avec l'ensemble des ressortissants sur les actualités de notre profession», a affirmé Mme Fatima Lahmoudi, présidente du COPFR. Et d'ajouter : «Dans un environnement pharmaceutique qui évolue à grands pas, le COPFR de par sa mission est amené à jouer un rôle crucial dans l'accompagnement du secteur et dans le support de ses ressortissants exerçant dans les établissements pharmaceutiques.» On se réjouit de voir cette instance ordinale mettre en ligne un aussi précieux outil de travail et de communication pour ses ressortissants et pour les autres intervenants du secteur.